



Berlin, 26.08.2015

AVE SPEZIAL

26.08.2015

Lieferland Äthiopien: Infoangebot für den Handel

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

Äthiopien gewinnt als Produktions- und Lieferland von Textil- und Lederprodukten zunehmend an Bedeutung. Vielen Textilproduzenten und -händlern fehlt allerdings ein Zugang zu Marktinformationen oder Geschäftskontakten in das aufstrebende Lieferland. Die AVE hat deshalb gemeinsam mit zwei Kooperationspartnern den „Textile Help Desk Ethiopia“ eingerichtet.

Äthiopien hat die Chance, sich in den kommenden Jahren als ein neues internationales Zentrum der Textil- und Schuhindustrie zu etablieren. Mit dem ‚Textile Help Desk Ethiopia‘ ermöglichen wir allen interessierten Unternehmen einen schnellen und unkomplizierten Zugang in das Land. Neben aktuellen Marktinformationen können über den Help Desk auch direkte Geschäftskontakte nach Äthiopien vermittelt werden. Darüber hinaus sind im Rahmen des Help Desk für 2015 bereits eine Delegationsreise nach Äthiopien und eine deutsche Veranstaltung zur Textilproduktion und Markteinstiegsmöglichkeiten in Äthiopien geplant. Der „Textile Help Desk Ethiopia“ entstand in Kooperation mit der IHK Reutlingen und der „Ethiopian Textile and Garment Manufacturers Association (ETGAMA)“.

Für nähere Informationen wenden Sie sich jederzeit sehr gerne an mich
(Andrea.breyer@ave-intl.de).

Andrea Breyer